
:J Ir
 
A C T A N!2. 27 piACTA DA REUNIÃO ORDmARIA DO DIA 27 DE JULm DE 1976 

MS vinte e sete dias do mês de Julhf\ do ano de mU novecentos e setenta 

e seis, nesta o!dade de Aveiro, edi.1':!oio dos Paços do Conoelho e Sala das Reun1!os 

da CAmara Munioipal, reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma CA

mara Municipal, sob a presidência do Viae-Presidente Sr. Carlos Alberto da SUva 
-" Jerónimo, na impoasibilid.ade de comparência do Sr. Presidente e com a presença do 

Vi ce- Pres i dent e Sr. Orlando Moreira de Campos Cruz e dos Vogais Snrs. Dr. Arman

do Suoena Seabra, Dr . Joaquim António Calhe1ros da SUveira, Dr. Gilberto Parca 

Mada:O e Alberto Gomes de Andrade. - - ... - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Vioe-Presidente, foi aprovada aom 

<U.spens a de leitura a aota à.a reunião anterior, que vai &er a.aainada.. - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as faltas 

dadas pelos Vogais Snrs. Alfredo do Sameiro Baoelar Alves e João Evangelista 

Vieira Sarabanda, sendo dado início aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - 

Explora~ ~. guiosgue da Rua do CoEMlheiro ~u1s de Magalh!e!' - Foi PI!. 
sente uma oarta em que Alberto César de Matos informa que desiste da arremataçi.o 

do quiosque em referência, pelo que a sua proposta devem ser oonsiderada sem 

efeito. - - - - - - - - - - - - - - ~ - - ~ - - - - - - - ~ - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado devolver a carta que deverá conter a 

&J.udida propoata , - - - - - - - - - .. - - - - - - - - - .. - - - - - - .. - .., .... 

Seguidamente e de acordo com a deliberação tomada em 6 de Julho corrente, 

procedeu-se à abertura das propostas recebidas, constatando-se que se apresenta

ram os seguintes pretendentes, que ofereoeram as importâncias adiante indioadas: 

NQ. 1 - Artur da Silva Santos Monteiro - ,30 000$00; - - - - - - - - - 

NQ. 2 - Rui Neto Pinheiro - 72 000$00; - - - - - - - - - - - - - - • - 

NQ. 3 - Joaquim dos Anjos Rodrigues - 52 8~0300; - - - - - - .. - - - 

N2. 4 - Francisco José Abreu da Rooha - 100 000$00; - - - - - - - - 

NQ. 5 - João Marques da Rocha - 108 000$00; - - - - - - - - - - - - - 

N2. 6 - Testa & Amadores, Ld~. - 80 000$00; - - - - - - - - - - - - - ... 

NQ. 7 - AmAndio Rocha. - 28 000$00; - - - - - - - - - - - - .. - - - .. 

NQ. 8 - Manuel Alves - 76 000$00; - - .. - - - - - - .. - - - - - - - - 



N2. 9 - Osório Ladeira dos Santos Novo - 60 '000$00 ; - .. - - - - - - - 

N2. 10- Joa~ da Silva - 50 000$00; - - - - - - - - - - - - - - - - - 

NQ. li- Mário JQl.io da Silva Rocha - 80 000$00, & - - - - - - - - - - 

N2. 12- Manuel Fonseoa Sabino - 80 000$00. - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, conceder a exploração ao proponea... 
te n2. 5, Sr. JoÊW Marques da Rocha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Processos de obras particulares - Em seguimento das deliberações toma

das em 6 de J ulho corrente, floram novamente presentes os seguintes processos de 

obras, que floram ob jecto das resoluções adiante indicadas: - - - - - - - - - - -. 

- NQ . 185/76 , em que José Manuel da Conceição Pereira apresenta exposi

ção referente à pos s i bilidade à.e constru!r uma mor adia no terreno que possui em 

Tabueira . - Deferido , por unanimidade . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- N2. 332/72 , em que Rogério da S:Uva Ribeiro requer informação sobre a 

possibilidade de cons t ru!r um prédio de habitação no lugar do Milão, freguesia 

de Esguei ra. . - Del i ber ado , por maioria, solicitar a comparência do requerente 

nesta Câmara, a f'im de se tentar uma reunião de todos os interessados daquela 

zona, com vista à rectificação do caminho, para a qual seria prestada toda a co 

laboração poss!vel, voltando ent dO o processo novamente à reunião, para resolu

ção definitiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Os votos não concordantes pertenceram ao Vogal Sr. Dr. Gilberto Madaíl, 

que se manifestou no sentido de deferimento do requerimento, com a condição de 

ser efeotuada a rectif'icação do caminho em causa, e dos Vogais Sr• .Alberto 1m

drade e Dr. Armando Seabra, que votaram a f'avor do deferimento sem qualquer da

queles condicionamentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Serviços MuniciE§lizados. ..: Contratos - Foi presente o of!cio n2. 1243, 

datado de ontem, dos Serviços Municipalizados, a solicitar a celebração dos con

tratos das empreitadas de "Abastecimento de água aos arrabaldes - Zona Baixa. 

- Primeira Parte n, e II Captação e elevação do furo AC3 e rede de distribuição", 

com as firmas Sociedade de Construções H. Hagen, Ld~. e Bavecoâ - Sociedade Ave! 

rensa de Construções Civis, Ld~., respectivamente. - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, f'oi deliberado conferir poderes ao Sr. Presidente, ou 

a quem as suas vezes fizer, para outorgar nos referidos contratos, em represen't!. 

ção do Munic!pio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Subs!<y-E.! - Em continuação do tratado em reunião de 13 de Julho corrente, 

foi presente uma. carta em que o pároco de Esgueira, em nome da Conferência Vicen

tina, informa que estão a benef'iciar com a Colónia de F~rias cerca de 150 crian
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ças, na sua. maioria filhos de fam:!l.ias com poucos T"Rp.llT"RnR Rp.nnnrn"lp.nR_ - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado conceder o subsídio de 5 000$00 ê. Confe

~ncia Vicentina de Esgueira, destinado à Colónia de FEfrias. - - - - - - - - 

Também foi presente um ofício da Associação de Assistência de Eixo, a 

solicitar transporte para 30 pessoas, a fim de permitir a permanênoia na praia, 

durante um penodo de 3 semanas (de segunda a sexta-feira)" com início em 6 de 

Setembro, das crianças que frequentaram o Centro Infantil. - - - - - - 

Por maioria, foi deliberado solicitar informações acerca do tipo de fa

m:O.ias a que pertencem as crianças e se aquelas têm possibilidades de arcar com 

despesas resultantes da prestação daqueles serviços. - - - - - - - - - - - - 

O voto não concordant e pertenceu ao Vogal Sr. Dr. Gilberto Parca Madai..1., 

que s e ab st eve de votar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Foi ainda presente o of!oio n~. 103/76, em que a Associação Rlmanitária 

dos Bombeiros Voluntários de Aveiro, a solicitara ooncessão de um subs:!dio pá

ra. a juda da aquisição de uma nova viatura de fogo. - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado solicitar esclarecimento acerca do cua

to da referida viatura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-=--~-

/ Escolas do conce1h() - Foi presente uma de olaração em que a Sr!. D. Ma

ria Alice Di~ Ramos, a pedido da Apaveca., Associação de Pais e Encarregados de· 

Educação das Escolas Pri.IM!rias da Vera-Cruz, e da Comissão de Moradores da Zona 

das mesmas escolas, declara que, no terreno emprestado, a título gracioso, COIM 

logradouro-recreio da Escola n~. 3 da Vera-Cruz" pe:i!'mite a demal ição do portão

-logradouro que abre para a Rua do Campeão das Províncias" e, em seu lugar, o 

levantamento de um muro" desde que" à data da devolução do dito terreno aos 

seus legítimos proprietários" o portão seja recolocado no mesmo lugar em que ho

je se encontra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade aceitar as condições impostas 

naquele document" e assumir a responsabilidade pelo seu inteiro cumprimento. 

----- Parques e Ja~- O Vice-Presidente Sr. Carlos Jerónimo recordou que 

em tempo existia uma aparelhagem sonora na Casa de Chá do Parque, que difundia 

música em determinados dias e horas e propOs que se estudasse a possibilidade 

de novamente se proceder à emissão de música devidamente seleccionada. - - - 

A Comissão, conoordando com esta proposta" deliberou, por unanimidade, 

solicitar a colaboração dos Serviços de Turismo, no sentido de se proceder ao 

necessário estudo, antes de ser tomada qualquer resolução. - - - - - - - - - 




